



Liebe Freunde der Kornspringer!  
Liebe Freunde des Reitsports!

Weihnachten - ein Fest der Freude und  
Freundschaft soll es sein. Denn Freundschaft  
ist das schönste Geschenk, das Menschen  
sich machen können.

Unser Kornspringer-Team dankt Ihnen für das  
entgegengebrachte Vertrauen & die gute  
Zusammenarbeit. Mit den besten Wünschen  
für eine freudensreiche Weihnachtszeit &  
ein gesegnetes neues Jahr 2018!

Frohe Weihnachten wünscht Ihnen Ihre  
Reitergemeinschaft Kornspringer Köln e. V.

*Karl-Heinz Heckmann*

1.Vorsitzender